
8 Pièces

390 m²

Réf. PR1-386

1 795 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Ce  domaine  extraordinaire  est  niché  dans  la  campagne  captivante

autour de Lorgues. Environ 19 hectares de terrain offrent un isolement

inégalé  et  des  vues  panoramiques.La  résidence  principale  comprend

une cuisine-salle à manger, un salon accueillant avec de hauts plafonds

et  une  belle  cheminée,  une  salle  de  télévision  séparée,  une  salle  à

manger,  6  chambres  et  5  salles  de  bains.  La  salle  de  télévision  et  la

cuisine  donnent  directement  sur  la  terrasse donnant  sur  le  jardin  et  la

vue.Il  y  a  aussi  un  appartement  de  2  chambres  qui  est  idéal  comme

maison de gardien, et un charmant chalet qui est ...

This extraordinary domaine is nestled in the captivating countryside around Lorgues.

Approximately  19  hectares  of  land  offer  unparalleled  seclusion  and  panoramic

views.The main residence has a kitchen-dining room, a welcoming living room with

high  ceilings  and  a  beautiful  fireplace,  a  separate  TV  room,  a  dining  room,  6

bedrooms and 5 bathrooms. The TV room and the kitchen lead directly out to the

terrace facing the garden and the views.There is also a 2 bedroom apartment that

is  ideal  as  a  caretaker's  house,  and  a  charming  cottage  that  is  ready  to  be

transformed into a studio.Outside, the ...
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